



El Gobierno de la Ciudad continúa con las capacitaciones para pequeñas y medianas empresas. “Las PyMEs necesitan más herramientas y reglas claras para poder crecer”, indicó Celeste Peña, directora de relaciones interjurisdiccionales de PyMEs y precandidata a legisladora porteña.

### **Capacitaciones a distancia para PyMEs: más de 20.000 inscripciones en 2023**

El Ministerio de Desarrollo Económico y Producción inauguró esta semana el 5º ciclo de capacitaciones gratuitas para PyMEs de la Ciudad de Buenos Aires y de todo el país. En total son 10 cursos que buscan ayudar a las PyMEs a desenvolverse mejor en el entorno digital y obtener mejores resultados para sus negocios. Incluyen, por ejemplo, Community Manager, diseño para redes sociales, e-commerce y gestión de tiendas online.

Las capacitaciones comenzaron en 2022 con la participación de 6500 personas y en lo que va de este año ya se superaron las 20.000 inscripciones. Los cursos se desarrollan en la franja horaria de 18.30 a 20.30 horas a través de la plataforma Zoom.

“En este último tiempo, el manejo de las herramientas digitales se transformó en una requisito fundamental para que las PyMEs puedan mejorar su competitividad e incrementar sus ventas”, señaló Celeste Peña, directora de relaciones interjurisdiccionales de PyMEs del Ministerio de Desarrollo Económico y Producción porteño. “Los comentarios que recibimos de las personas que participaron es que les son muy útiles. Por eso cada vez hay más PyMEs y emprendedores que se animan a anotarse. Los cursos son gratis y se pueden hacer desde cualquier lugar del país”, agregó.

La funcionaria del gobierno de Horacio Rodríguez Larreta, divide hoy su tiempo entre la gestión

y la campaña, ya que es precandidata a legisladora porteña en la lista de Jorge Macri y Secretaria General del PRO en la Comuna 7.

Consultada sobre las próximas elecciones, remarcó: “El proyecto de transformación de la Ciudad, que comenzó hace ya 16 años con Mauricio Macri y Horacio Rodríguez Larreta, logró hacer realidad cambios que parecían imposibles gracias al tremendo apoyo de las porteñas y los porteños. Para poder continuar con esos cambios y hacer de Buenos Aires una ciudad más moderna, segura e inclusiva, tenemos que seguir trabajando unidos en todos los frentes”.

Peña tuvo un breve paso por la legislatura en 2021 y este año vuelve a integrar la lista de precandidatos. “Se conformó un equipo plural con mucha convicción, experiencia y, sobre todo, mucha capacidad de trabajo para acompañar la futura gestión de Jorge Macri y cada una de las transformaciones que todavía quedan por hacer en la Ciudad. Vamos a estar cerca de las PyMEs y de los emprendedores como lo venimos haciendo hasta ahora, tanto en el Poder Ejecutivo como en el Poder Legislativo. Las PyMEs necesitan más herramientas y reglas claras para poder crecer”, concluyó.



**Más sobre Celeste Peña**

Celeste nació y vivió toda su vida entre Flores y Parque Chacabuco. Tiene 38 años de edad, 3 hijos y es abogada. Trabajó durante siete años en el área de legales de una obra social prepaga, hasta que, en 2012, ingresó a Jefatura de Gabinete del Gobierno de la Ciudad de Buenos Aires. Fue coordinadora del área donde llegaban los pedidos de los vecinos, organizó las reuniones de Horacio Rodríguez Larreta con ellos en los barrios, y, en 2017, fue designada gerente de la Coordinación Intercomunal de la Ciudad. Ese mismo año integró la lista de candidatos a legisladores en el puesto 19 y tres años después se produjo su ingreso al poder legislativo, donde presentó 9 proyectos como autora y fue coautora de otros 51 proyectos.

Tras finalizar su mandato como legisladora porteña, Celeste Peña fue designada Directora General de Relaciones Interjurisdiccionales de PyMES en el Ministerio de Desarrollo Económico y Producción Gobierno de la Ciudad de Buenos Aires. Allí tiene entre sus funciones profundizar la articulación público-privada de la ciudad con las provincias, a través de acciones que se traduzcan en beneficios para los integrantes de las PyMEs y de toda la población.

Peña es la Secretaria General mujer más joven del PRO y, al igual que en 2021, tiene a su cargo la coordinación de la campaña en la Comuna 7.